



令和7年10月27日

朝夕は涼しくなり、秋らしさを感じるようになりました。

子どもたちはリレーや鬼ごっこをして体をたくさん動かして遊んだり、地蔵公園やあぜ道へ園外散歩に出かけたりしています。

これからどんどん秋も深まります。秋の草花や落ち葉、木の実等の自然物にも触れながら、この時季ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

### 主任児童委員・民生児童委員の皆様と語る会

東地区の主任児童委員と民生児童委員の皆様に園に来ていただきました。情報交流や意見交換をしたり、4・5歳児が踊りを披露したり、園を知っていただく貴重な機会となりました。



### 東小学校との交流

5歳児が東小学校に行き、4年生が運動会に向けて取り組んでいる様子を見学しました。運動会当日は4・5歳児が小学校に応援に行きました。



平井校長先生に5歳児のソーランやリレーを見せていただき、頑張る気持ちが更に膨らみました。



### 不破中学校との交流

5歳児が不破中学校のスポーツ大会に行き、手作りの旗を振りながら応援しました。5歳児も玉入れに参加し、生徒と競争しました。



長井校長先生から、5歳児がソーランやリレーに取り組む姿をたくさん褒めていただきました。



## 四つ葉会との交流



四つ葉会の方と5歳児が園でふれあい遊びをしました。歌に合わせて自己紹介をしたり、手遊びをしたり、園児が歌や踊りを披露したりしました。

四つ葉会の皆様の優しさにふれ、笑顔あふれる交流会になりました。



## さつまいも掘り

農事組合法人垂井東の方の畑でさつまいも掘りをさせていただいたり、園で育てたさつまいもを掘ったりしました。両手に力を込めて引っ張ると、色々な形のさつまいもが出てきて、大喜びの子どもたちでした。



## 運動遊びの参観



運動遊びの参観では、ゴールを目指して走ったり、可愛い衣装を着て踊ったり、いつもと違う雰囲気にドキドキしながらも、みんな精一杯頑張りました。

### 2歳児



### 0・1歳児



### 3歳児



### 4歳児



### 5歳児

